

2025 フクシマ連隊キャラバン報告書

全港湾東北地方小名浜支部 江尻 廉

3月14日から15日の2日間キャラバン隊として福島連隊キャラバンの方に参加してきました。

14日は、原告団の意見交換会から参加させていただき、実際に被害に遭った家を見学し、その時に感じたことや気になった点を質問し、原告団の方から話をさせていただきました。今回は家見学には参加できなかったのですが、他の人の意見を聞くだけになってしまったのですが、それでも、復興の様子や、当時の状況など様々な事を聞いて勉強になりました。

15日は、福島駅付近での署名活動と街宣活動を行いました。街宣活動では、当時の原発の影響や、これまでのキャラバンで感じたことや、学んできた事を福島市の皆さんに伝えることができました。署名では、反原発に対して協力してくれる人が少なく感じました、同じ福島県民でも自分達との温度差がありました。キャラバン隊として原発の恐ろしさを伝えきれてないと痛感しました。

今回、福島連隊キャラバンに3度目の参加だったのですが、原発の危険性や、原発事故による復興の大変さ、まだまだ伝えきれてないと感じました。今回の経験を活かし、今後もキャラバン活動に力を入れていきたいです。